

# BIG ISSUE

## Bupati Lantik Pimpinan BAZNAS Kabupaten Cilacap

Agus Mulya - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Apr 18, 2022 - 22:43



*Pengambilan sumpah jabatan Pimpinan BAZNAS Kabupaten Cilacap oleh Tatto S. Pamuji.*

Cilacap – Bupati Cilacap Tatto S. Pamuji melantik Pimpinan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Cilacap periode 2022-2027 di Pendopo Wijayakusuma Sakti, Senin (18/4/2022). Adapun pimpinan BAZNAS terlantik adalah Irvan Rahmat yang terpilih kembali sebagai ketua, kemudian Muchsin SM,

Akhmad Kholil, Khakimatusodiqoh dan Hamidan Majdi yang masing-masing menjabat sebagai Wakil Ketua I, II, III dan IV.

Dalam sambutannya, Bupati berpesan agar pimpinan terlantik dapat menjalankan amanah dengan baik. Karena pelantikan ini pada hakekatnya selain simbol kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat, juga mengandung makna tanggung jawab untuk memajukan organisasi dan melaksanakan program kerja yang telah ditetapkan.

Zakat sendiri merupakan rukun Islam yang keempat serta merupakan kewajiban setiap muslim. Di sisi lain, zakat merupakan salah satu sumber dana potensial yang dapat mendukung program pemerintah untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.



“Dengan semangat kebersamaan, soliditas dan solidaritas dari seluruh jajaran pengurus, Insya Allah dapat memberi daya sinergi yang tinggi bagi suksesnya pelaksanaan program kerja organisasi. Hal tersebut akan memantapkan eksistensi dan kredibilitas organisasi, sekaligus juga dapat memberikan kontribusi yang cukup besar terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Cilacap, ” ujar Bupati.

Ia menambahkan bahwa BAZNAS juga harus mengedepankan azaz transparansi atau keterbukaan mengenai laporan pelaksanaan baik dalam tahap pengumpulan, pengelolaan maupun tahap pendistribusian. Hal tersebut perlu diberlakukan agar tercipta kepercayaan masyarakat terhadap kegiatan pengumpulan zakat di Kabupaten Cilacap. Usai pelantikan, acara dilanjutkan dengan Peringatan Nuzulul Qur’an serta Tarawih dan Silaturahmi.(\*)